

par le réalisateur de **PARADISE NOW**

OMAR

un film de **HANY ABU-ASSAD**



UN CERTAIN REGARD
FESTIVAL DE CANNES
PRIX DU JURY

Omar vit en Cisjordanie. Habitué à déjouer les balles des soldats, il franchit quotidiennement le mur qui le sépare de Nadia, la fille de ses rêves, et de ses deux amis d'enfance, Tarek et Amjad. Les trois garçons ont décidé de créer leur propre cellule de résistance et sont prêts à passer à l'action. Leur première opération tourne mal.

Capturé par l'armée israélienne, Omar est rapidement pris dans un jeu du chat et de la souris avec la police militaire. Relâché contre la promesse d'une trahison, Omar parviendra-t-il malgré tout à rester fidèle à ses amis, à la femme qu'il aime, à sa cause?

«Omar» est le premier film financé à 100% par des Palestiniens, un thriller trépidant qui aborde les grands thèmes de l'amour et de la trahison, de l'occupation et de la résistance.

Avant-premières en présence du réalisateur Hany Abu-Assad:

Genève, Cinéma Scala: le 6 octobre à 19h

Lausanne, Pathé les Galeries : le 7 octobre à 19h

Sorties en Suisse romande:

Ste-Croix, Cinéma Royal: séance spéciale
le 21 sept. à 18h

Genève, Cinéma City: dès le 16 octobre

Lausanne, Pathé les Galeries: dès le 16 octobre

La Chaux-de-Fonds, Cinéma ABC: dès le 16 octobre

Vevey, Cinéma Rex: dès le 16 octobre

Orbe, Cinéma Urba: dès le 23 octobre

Fribourg, Cinéma Rex: probablement le 23 octobre,
date pas encore fixée



*«Un thriller aussi nerveux
que son héros est gracieux.»*

Le Monde

